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１ 教育研究評議会議事録（９月１１日開催）の確認 
  議長から，前回９月１１日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】令和２年度山形大学一般入試学生募集要項の公表について 
  大場理事から，１１月１日付けで公表予定の令和２年度山形大学一般入試学生募集要項に関して，
昨年度からの主な変更点を含め，公表する内容等について審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
３ 【協議】２０２１年度（令和３年度）山形大学入学者選抜（予告）第３報について 

大場理事から，文部科学省からの依頼に伴い，大学入試英語成績提供システムの利用方法の公表内
容について審議願うものである旨の依頼があった。 
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【協議】明治大学と山形大学との大学間交流に関する包括協定書（案）について 
  安田理事から，地方圏と東京圏の学生の交流による「地方創生」の実現を目的とし，明治大学と大
学間交流に関する包括協定を結ぶことについて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
５ 【報告】大学機関別認証評価の受審について 
  久保田理事から，議題に関して，大学改革支援・学位授与機構から，大学機関別認証評価に係る訪
問調査について連絡があった旨の報告があった。 

  次いで，各部において，訪問調査等への協力依頼があった。  
 
 
６  【報告】第３期中期目標期間の業務実績評価に係る現況調査票等の作成について 



  久保田理事から，議題に関して，令和元年９月付けで各研究科に作成を依頼している「現況調査
票」及び「研究業績説明書」について，協力依頼があった。 

 
 
７ 【報告】山形大学認定研究所の承認について 
  久保田理事から，議題に関して， 報告があった。 
 
 
８ 【報告】研究力の分析に資するデータ標準化の推進に関するガイドラインについて 
  久保田理事から，議題に関して，内閣府から求められているデータの提供について，協力依頼があ
った。 

 
 
９ 【報告】山形大学におけるサイバーセキュリティ対策等基本計画について 
  大場理事から，議題に関して，文部科学省からの通知に伴い，本学におけるサイバーセキュリティ
対策等基本計画を策定した旨の報告があった。 

 
 
10 【その他】学生の指導のお願いについて 
  小山学長から，学生の事件・事故等を含め，学生への指導について注意喚起が行われた。 

次いで，安田理事から，学生の事件・事故が増える時期，状況等について説明があり，学生への対
応について留意いただきたい旨の依頼があった。 

 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・学生の相談に対応するカウンセラーの人数が不足している現状があるので，教職員が対応するこ

とも大事だが，専門性の高い者を増員することを検討いただきたい。 
 
 
11 【その他】山形大学創立７０周年記念事業について 
  阿部理事から，１２月７日に創立７０周年記念演奏会を実施することとしたので，周知いただきた
い旨の依頼があった。 

 
 
12 【その他】給与明細の電子化について 
 阿部理事から，ペーパレス化や事務職員の作業負担の軽減を目的として給与明細の紙媒体から電子
媒体へ移行していく方針である旨の説明があり，実施に向けての協力依頼があった。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   次回は，令和元年 11 月 13 日（水）に開催することとなった。 


